



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

**Le 3 février, la Municipalité de Saint-Joseph-du-Lac vous invite à sa traditionnelle
Journée Chocolat Chaud au parc Jacques-Paquin!**

Saint-Joseph-du-Lac, le 29 janvier 2018 – La Municipalité de Saint-Joseph-du-Lac invite la population à sa fête hivernale baptisée « Journée chocolat chaud » le samedi 3 février prochain, de 13 h à 16 h 30 au parc Jacques-Paquin situé à proximité de l'école primaire du Grand-Pommier.

Encore cette année, de nombreuses activités attendent les familles joséphoises. Jeux gonflables, animation, feu de joie, calèche et patinage libre seront au rendez-vous.

Comme le nom de l'événement le dit si bien, les festifs pourront se réchauffer en sirotant une boisson chaude – du chocolat chaud, du café ou encore du bouillon de poulet - offerte gratuitement sur place. Comme c'est le cas pour tous les autres événements de la Municipalité, la Journée chocolat chaud se veut écoresponsable. Il est donc important d'apporter vos contenants et verres réutilisables pour profiter des boissons gratuites.

« La Journée chocolat chaud, c'est l'occasion parfaite de nous rassembler en tant que communauté, de profiter des joies de l'hiver et d'égayer la saison froide en dégustant un breuvage chaud. De plus, pour une première fois cette année, certains de nos producteurs locaux seront sur place afin de présenter certains de leurs produits. J'invite donc la population à se joindre à nous lors de cette fête », affirme le maire de Saint-Joseph-du-Lac, M. Benoit Proulx.

Pour la programmation complète de l'événement, visitez le www.sjdl.qc.ca ou encore abonnez-vous à la page Facebook de la Municipalité au www.facebook.com/SaintJosephduLac.

— 30 —

Renseignements : Marie-Michelle Crevier
Responsable des communications
450 623-1072 poste 233
communication@sjdl.qc.ca